

# Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Tingkatkan Kesadaran Warga Mengenai Kamtibmas dan TPPO

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Apr 25, 2024 - 08:31



*Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Tingkatkan Kesadaran Warga Mengenai Kamtibmas dan TPPO*

**Nyalindung, 24 April 2024** - Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan, Polsek Nyalindung menggelar Patroli Dialogis pada hari Rabu, 24 April 2024, mulai pukul 12.00 WIB hingga

selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di sekitar wilayah hukum Polsek Nyalindung, khususnya di tempat-tempat keramaian yang berada di Kecamatan Nyalindung.

Petugas yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Aipda Suhendar dan Briptu Erdian, yang mengunjungi beberapa lokasi keramaian untuk berdialog langsung dengan warga. Mereka menyampaikan pentingnya keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta mengantisipasi terjadinya gangguan yang dapat meresahkan masyarakat.

Salah satu fokus utama dari patroli dialogis kali ini adalah meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Petugas menghimbau warga agar berhati-hati dan tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri yang bisa jadi merupakan modus operandi dari sindikat perdagangan manusia.

Hasil dari kegiatan patroli dialogis ini sangat positif, di mana masyarakat menunjukkan pemahaman yang baik tentang himbauan Kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Seluruh kegiatan berjalan lancar dan kondusif, dengan antusiasme warga yang tinggi dalam mendukung upaya kepolisian untuk menjaga keamanan di wilayah mereka.

Patroli dialogis ini adalah bagian dari strategi Polsek Nyalindung untuk membangun komunikasi yang efektif dengan masyarakat, serta memperkuat kerjasama antara polisi dan warga dalam upaya pencegahan kejahatan dan gangguan Kamtibmas lainnya. Kegiatan ini diharapkan akan terus berlanjut guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua warga Nyalindung.